
 

三信家商 110學年度第二學期期末校務會議紀錄 

 

會議時間：111年 6月 30日 1030時-1130時 

會議地點：報告地點行政大樓小型會議室，餘人員因疫情，採視訊方式進行。 

主 持 人：校長 林 岑 

與會人員：上線 139人(會議應到 150人) 

 

會議紀錄(本次會議紀錄非採逐字稿紀錄) 

 

一、主席致詞：(略)  

 

二、各處室工作：（請參閱各處室工作報告） 

 

三、綜合討論：無 

 

四、討論提案： 

案由一、修正本校「校務會議組織及運作要點」第三條。 

討論： 

教師林淑玲： 

(一)原草案裡的特別提到的全體教師是不是應該回歸到教育法第 25 條第 2 項裡

規定，是全體專任教師。 

(二)教職員代表寫 20 人，如果明訂人數，將來組織改變，就必須常常修正，是

不是改成人數比例比較好。 

校長： 

(一)依據高級中等教育法，本校「校務會議組織及運作要點」第三條，「全體教

師」修正為「全體專任教師」，職員代表明訂人數的確要常常修正，所以修

改為不少於編制內職員 1/2。 

(二)針對此提案，同仁還有沒有不同的意見。 

決議：本校「校務會議組織及運作要點」第三條，「全體教師」修正為「全體專

任教師」，「職員代表 20人」修正為「職員代表(比例不少於編制內職員二

分之一)」，餘照案通過。 

 

案由二：關於本校 112 學年度特色招生專業群科甄選入學「資料處理科-電競產



 

業專班」申請續辦一案。 

 

決議：照案通過。 

 

案由三：高級中等學校建置學習歷程檔案作業補充規定，增訂因「疫情或重大事

故」、「人員異動影響相關工作進行」等事項。 

決議：照案通過。 

 

案由四:修訂本校學生生活規範:服裝儀容規定及遲到處理規定案。 

決議：部分修改後照案通過，修正內容由學務處公告週知。 

 

五、臨時動議：無 

 

六、主席結論： 

(一)在學期結束的時候，心中充滿感謝，今年因為疫情關係讓學務處宿舍管

理工作加重，且變動因素很多，還好目前疫情暫緩，才沒有造成學校的

問題，再者，很感謝導師們，謝謝你們的努力，因為有你們在第一線，

嚴格執行學校各項行政業務，及督促學生所有的學習，讓我們無論在教

學及各項品質上都能與日俱增。 

(二)感謝同仁在這段招生期間不遺餘力，雖然招生工作已經執行非常多年，

但還是期待那些招生落後的同仁們，請戮力以學校的生存為重要任務，

現在到放榜分發只有短短幾星期，這期間還是要麻煩同仁將招生任務當

作第一重要工作之一，因為沒有生源就沒有財源，除了各方面都要精進

之外，這也是維持組織運作的重要資源，所以還是同仁在招生工作上要

辛苦幫忙，拚出好成績，讓學校今年的財務是非常穩定的。 

(三)最後，暑假期間，因為疫情關係，老師除了做好管理學生工作，也要保

重身體，也希望在所有同仁的努力下，學校的未來是一片榮景。 


